



Heilige Erstkommunion in Wildenwart

Beitrag

Sechs Buam und 13 Dirndl empfangen bei einem feierlichen Gottesdienst in der Pfarrkirche "Christkönig" erstmals die Heilige Kommunion. Bei diesem Gottesdienst dankte Pfarrer Klaus Hofstetter den vielen Kräften für die Vorbereitungen, insbesondere Gemeindereferentin Ursula Stacheder, Religionslehrerin Katrin Boderke und den Firmlings-Eltern.

Fotos: Rosi Hötzensperger







BRUDER KONRAD

**MIT GROSSEM
VERTRAUEN**



**VOLKSTHEATER
BAD ENDORF**

20.05. - 23.06. 2024

Kategorie

1. Kirche

Schlagworte

1. Atzing-Wildenwart
2. Prien
3. Wildenwart